

コキアのグラデーションが始まりました

「花巡りの丘」で、コキアが赤く色づき始めています。9月中旬ごろは「くすみ緑」でしたが、日中との寒暖差等により、9/27現在、くすみ緑から赤へのグラデーションが進んでいます。10月中旬には紅葉の見頃を迎えると予想しています。秋コキアが魅せる色彩の妙に、ぜひご注目ください。

コキア情報

「花巡りの丘」6,000本(6,000㎡) 現在の色 **くすみ緑→赤(グラデーション)** *紅葉の見頃は10月中旬頃



1-2:緑色から赤色へと変化していくコキアのグラデーション。3:日光がよく当たる葉先の方から赤くなっていく。
4:コキアの大きさは約90センチ ※2023年9月27日撮影（花巡りの丘）

《 コキアの色彩変化 9/27時点の予想 》

9月末～10月上旬 “くすみ緑” から“赤色”へ変化(グラデーション)

10月中旬 真っ赤に紅葉(紅葉のピークは1週間から10日間ほど続く見込み)

10月下旬 “赤色”から“小麦色”へ変化(グラデーション)

コスモス少しずつ開花

「花竜の道」では、コスモスが少しずつ開花し始めています。センセーションやカップケーキなど、可愛いコスモスが、10月上旬から下旬にかけて見頃を迎えます。秋晴れの下、秋の花畑をお楽しみください。

【品種】“センセーション” “カップケーキ” “あかつき”
23.5万本(4,300㎡)

※園内のコスモス6品種約28万本(キバナコスモス含)



2023年9月27日撮影（花竜の道）